

Frau Folchert erhält das Wort und weist darauf hin, dass es noch Bedarf an Bewerbungen als (Jugend-)SchöffInnen gebe und dass die Bewerbungsfrist bis Ende April laufe. Es wäre hilfreich, wenn dafür geworben werden könnte.

Probst Block gibt der Hoffnung Ausdruck, dass gegenüber des Annemarie-Grosch-Hauses ein weiteres Familienzentrum entstehen werde.

Der Ausschussvorsitzende dankt für die konstruktive, gute Zusammenarbeit in den letzten fünf Jahren und Frau Schwede-Oldehus gibt für die Ausschussmitglieder den Dank an den Vorsitzenden zurück.